

**MORENA BUSCA ACUERDOS EN REFORMA ELÉCTRICA**

OFRECE SUMAR 6 DE LOS 12 PUNTOS DE LA PROPUESTA DE VA POR MÉXICO.

EN SU REFORMA ELÉCTRICA

Ofrece la 4T incluir seis puntos de la oposición

Ignacio Mier dice que son asuntos en los que si coinciden con la alianza Va por México

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En busca de alcanzar acuerdos con la oposición, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, ofreció incorporar seis de los 12 puntos de la contrapropuesta de reforma eléctrica del PRI, PAN y PRD.

También les planteó la posibilidad de dar más tiempo para la confección, redacción, discusión y votación del dictamen. “Ayer escuchamos 12 propuestas públicas ante los mexicanos, así lo expresaron, de tres partidos. De esas 12 propuestas he tenido oportunidad, junto con el grupo parlamentario y la coalición, de revisar al menos seis de ellas”, informó el legislador.

Explicó que “en estas seis coincidimos plenamente en lo que han presentado” y precisó que se trata de incorporar la reducción de tarifas, que la tarifa de los pozos de riego agrícola no sea considerada tarifa industrial, el derecho constitucio-

nal a la electricidad, el derecho a la seguridad, el derecho al agua, el derecho a la alimentación.

Mier Velasco explicó que “nosotros también simpatizamos con que bajen las tarifas porque hay municipios, ayuntamientos, como el de Acapulco, que debe 750 millones de pesos por alumbrado público, y es uno de los municipios con mayor índice delictivo”.

LLAMA A LA REBELIÓN

Ante el anticipo de PAN, PRI y PRD de votar en contra de la reforma eléctrica y presentar su contrapropuesta, el presidente López Obrador llamó a los legisladores de oposición a rebelarse y votar en libertad.

“Tengo información que legisladores del PRI y hasta del PAN no están de acuerdo con votar para que se siga protegiendo a las empresas particulares”.

“Y se van a rebelar. Y llamo a eso, a que se rebelen para que sean auténticos representantes populares y no empleados de grupos de intereses creados, que no sean traidores a la patria, que tengan la arrogancia de sentirse libres, que la libertad no se implora, la libertad se conquista”.

— Con Información de Diana Benítez



PROPUESTA. Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, ayer.